
Gastbeitrag Familie K. zum Thema „Unser neues E-Lastenrad“ 
 

Auch dank der Förderung der Stadt Potsdam sind wir  

jetzt Besitzer eines E-Lastenrades.  Uns ist es nun 

möglich, unseren täglichen Weg zur Kita und zur 

Arbeit, der eine Strecke von etwa 14 Kilometern 

umfasst, ohne unser Auto zurückzulegen. 

Das E-Lastenrad  ist nicht nur ein 

Fortbewegungsmittel, sondern ein stetiger Begleiter 

in unserem Alltag geworden. Früh morgens starten wir, mit den Kindern sicher und 

komfortabel in der Lastenbox verstaut, Richtung Kita. Aber nicht nur für den Weg zur Kita ist 

unser E-Lastenrad sehr praktisch. Auch für den Weg zur Arbeit hat es sich als äußerst 

nützlich erwiesen. Staus und Parkplatzsuche gehören der Vergangenheit an. Stattdessen 

gleiten wir entspannt durch das grüne Potsdam und das alles emissionsfrei. 

Dank unseres E-Lastenrads können wir nun auch größere Einkäufe ohne den Einsatz unseres 

Autos erledigen. Vom Wochenmarkt bis zum Supermarkt - alles findet Platz in der 

geräumigen Lastenbox. So tragen wir dazu bei, die Straßen unserer Stadt ein Stück weit 

leerer und die Luft ein Stückchen frischer zu machen. 

Wir möchten an dieser Stelle der Landeshauptstadt Potsdam für das Angebot der 

Unterstützung im Rahmen des Förderprogams „Förderrichtlinie zur Aktivierung von 

Klimaschutz- und Klimaanpassungsmaßnahmen“ und den Mitarbeiter*Innen der 

Koordinierungsstelle Klimaschutz danken. Ein besonderer Dank gilt Herrn Lange, der uns bei 

sämtlichen Fragen der Antragsstellung freundlich geholfen hat.  

Familie K. 


